



EDUCACIÓN | PARTIDO POPULAR

Mateos cree que «no es urgente» que Ávila tenga dos nuevos colegios

El consejero de Educación afirma que sobre los nuevos grados para la USAL y la UCAV hay que tener paciencia porque no se sabe si habrá tiempo suficiente para el próximo curso

• El responsable regional participa en un foro del Partido Popular donde no niega la «justicia» de pedir los centros de Las Hervencias y Valle Amblés, aunque irán «más despacio».

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Juan José Mateos, consejero de Educación, estuvo en Ávila participando en un foro educativo del Partido Popular, donde se pudo analizar los avances y carencias en este sector. Sobre la situación en la provincia, el responsable regional afirmó que se han invertido «más de 71 millones en infraestructuras» en los últimos diez años, lo que no significa que no haya que asumir los problemas económicos actuales, que hará que programas previstos «quizá no los terminemos en esta legislatura», comentó Mateos.

Se refería con sus palabras a los dos colegios proyectados para Ávila, Las Hervencias y Valle Amblés, pedidos por el Ayuntamiento y reclamados por la oposición a nivel regional, pero que desde el punto de vista del consejero no es una necesidad «urgente». No puso en duda la «justicia» de la petición pero incidió en la problemática económica y recordó que quizá haya que ir «un poquito más despacio» teniendo en cuenta que el número de plazas que existe en Ávila y que hay más de un 90 por ciento de concesión de la primera elección en centro escolar. Es decir, cree que es una petición «justa, no urgente».

En cuanto a los resultados del informe Pisa y el hecho de que Castilla y León se encuentre en los primeros puestos del país y por encima de algunos países euro-



El foro de educación del PP contó con el consejero Juan José Mateos (segundo, izquierda). / DAVID CASTRO

peos, el consejero comentó que es para «sentirse orgulloso», aunque considera que hay que seguir trabajando. En el caso concreto de Ávila, señala que, aunque no se quiere profundizar en datos provinciales, lo cierto es que «Ávila en educación va muy bien, los datos son excelentes». Señala que aquí «se atiende a la educación de los hijos, las cosas no son difíciles, Ávila puede sentirse orgullosa porque la educación no es un problema».

Esto no quiere decir que tanto en Ávila como en Castilla y León haya que seguir luchando contra el fracaso escolar, una de las asignaturas pendientes en el país. Es por ello que espera que se llegue a un acuerdo con el Ministerio de Educación para hacer un plan glo-

bal en el que Castilla y León expondrá sus buenos resultados.

GRADOS. Uno de los puntos que abordó el consejero de Educación fue los nuevos grados solicitados por la USAL (Gestión del Ocio y la Cultura) y la UCAV (Educación y Fisioterapia para el próximo curso y Veterinaria para el siguiente). Ni aseguró ni desestimó la posibilidad de que el próximo año se pongan en marcha pero sí que quiso dejar claro que es una situación difícil.

Sobre la petición de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL, aseguró que es «complicado que esté porque lleva su tiempo» y no se quieren precipitar sino tener seguridad de éxito.

En el mismo sentido se mani-

festó en cuanto a las peticiones de la Universidad Católica de Ávila. Recordó que se ha abierto el plazo y están llegando las peticiones de las universidades por lo que no sabe «si va a dar tiempo para el curso 2011/12» porque «queda poco tiempo y hay que tener cierta paciencia». En el caso concreto de Fisioterapia recordó que ya se imparte en Soria, Ponferrada, Salamanca y León, lo que cree que es «más que suficiente», lo que no quiere decir que la UCAV no tenga ese grado. El consejero lo estudiará y verá la memoria y si se llega «a un gran acuerdo», estará, y «si no se puede esperar».

Ante todo, lo que pretende es ver lo que necesita la comunidad y llegar a un acuerdo entre lo públi-

Antolín Sanz pide un gran pacto en educación y reforzar el papel del docente

B.M. / ÁVILA

Antolín Sanz, presidente provincial del PP, fue el encargado de las conclusiones en el foro de educación del Partido Popular. Antes, explicó a los medios de comunicación la importancia de las medidas que su partido propone para cuando esté en el Gobierno, como es el caso de un gran pacto para la educación.

Otro punto esencial es reivindicar el papel importante del docente, conceder la autoridad que se merecen en el sistema educativo, recordando también el papel principal de los padres e incluso los medios de comunicación.

También tuvo palabras para destacar los buenos resultados obtenidos por Castilla y León en el informe Pisa y junto a él el trabajo realizada en la Comunidad con una gestión «eficiente» en la transferencia de las competencias educativas. Cree que Castilla y León es un ejemplo de cómo se dirige, ejecuta y planifica bien la educación.

co y lo privado. Por ello «si es en el momento justo y las cosas claras, los títulos podrán tenerlos» pero de lo contrario prefiere esperar a una perspectiva más amplia.

Esta visión fue compartida por el presidente provincial del PP, Antolín Sanz, que aseguró que es el mismo planteamiento que se siguió con Enfermería, que ya se imparte en la UCAV.

Por otra parte, el consejero se refirió a la continuidad del programa de 'Tardes en el cole' que se ofrece en Ávila como una excepción. Sin especificar que sucederá con esta oferta, señaló que «lo que va bien no deberíamos tocarlo», aunque quizá haya falta un «esfuerzo» para mantener determinados programas de conciliación.